

Gobernador de Sinaloa se reunió con legisladores



CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- Hoy el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, tuvo reuniones con legisladores y lo jalearon, lo jalearon directamente, dijeron no está solo, a pesar de que reconoció que Sinaloa vive tiempos convulsos.

Está pendiente que se dé una explicación de los muertos en un enfrentamiento allá en su estado, de este fin de semana, que sigue generando mucha controversia.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wBOxtu9sliD5Plos?e=Pbkrnr